

News
letter

27/03/2018

AMPLITUDES

Business Travel

Après le 30 mars, Air France en grève les 3 et 7 avril



Une rencontre entre la direction et les syndicats d'Air France est prévue aujourd'hui mardi 27 mars mais sans attendre, **l'intersyndicale appelle à la grève** sur 3 nouvelles dates : le **vendredi 30 mars, déjà annoncé, mais aussi le mardi 3 et le samedi 7 avril prochains.**

Hop! Air France relie Lille à Brest

Comme cela avait été annoncé, Hop! Air France a inauguré son premier vol entre Lille-Lesquin et Brest-Bretagne, le dimanche 25 mars 2018. La compagnie assure la liaison pour la saison estivale avec 1 vol quotidien (sauf le samedi), opéré par des appareils de type Embraer 145 (50 sièges).

Premier vol vers Rennes pour easyJet

Depuis le 26 mars, easyJet relie les aéroports de Rennes et de Lyon à raison de quatre vols par semaine. Un axe transversal qui cible clairement la clientèle affaires, à laquelle seront proposés pas moins de 75 000 sièges pour l'année 2018. « Le développement économique de la ville et de son aéroport offre des opportunités importantes à easyJet notamment sur le segment du voyage d'affaire qui représente 24 % des passagers easyJet en France », soulignent d'ailleurs les responsables de la compagnie.

Ces nouveaux vols Rennes-Lyon sont assurés en Airbus A320 d'une capacité de 180 sièges, chaque lundi, mercredi, vendredi et dimanche.

Tél. : +33 (0)5.67.20.74.38 - Fax : +33 (0)5.67.31.70.17

Travel Agency & Tour Operator - 20 rue du Rempart St Etienne - 31000 Toulouse
France - <http://www.amplitudes-business-travel.com>

All latest news from tourism and corporate travel area

News
letter

27/03/2018

AMPLITUDES

Business Travel

After 30 March, Air France on strike on 3 and 7 April



A meeting between the management and the Air France unions is scheduled today Tuesday 27 March but without waiting, the intersyndicate is calling for a strike on 3 new dates: **Friday 30 March, already announced, but also Tuesday 3 and Saturday 7 April next.**

Hop! Air France connects Lille to Brest

As announced, Hop! Air France inaugurated its first flight between Lille-Lesquin and Brittany on Sunday 25 March 2018. The airline operates a daily flight for the summer season (except Saturdays) using Embraer 145 aircraft (50 seats).

First flight to Rennes for easyJet

Since 26 March, easyJet has operated four flights a week between Rennes and Lyon airports. A transversal axis that clearly targets business travelers, to whom no fewer than 75,000 seats will be offered for 2018.

"The economic development of the city and its airport offers significant opportunities to easyJet, particularly in the business travel segment, which represents 24% of easyJet passengers in France" stress the company's managers.

These new flights Rennes-Lyon are operated by Airbus A320 with a capacity of 180 seats, every Monday, Wednesday, Friday and Sunday.

Tél. : +33 (0)5.67.20.74.38 - Fax : +33 (0)5.67.31.70.17

Travel Agency & Tour Operator - 20 rue du Rempart St Etienne - 31000 Toulouse
France - <http://www.amplitudes-business-travel.com>